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DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 
 
 

A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que informe 

a esta vereadora, em tempo hábil, se há a possibilidade de criar uma Guarda Municipal 

em Taquaritinga. 

A Guarda Municipal é de grande importância para os municípios, trazendo 

diversos benefícios para a segurança pública, a organização urbana e o bem-estar da 

população. Além disso, aqui em nosso município poderia atuar na fiscalização de 

infrações de trânsito, ajudando a manter a ordem nas vias públicas, reduzir acidentes e 

coibir comportamentos perigosos, como excesso de velocidade e estacionamento 

irregular. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de maio de 2025 

 

 

 

 

MARIA AZEVEDO 

- Vereadora – 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 114/2025 

Recebido em 19/05/2025 

Enviado em ______/____/2025 

Ofício n.º _________/2025 

ENCAMINHE-SE 
19/05/2025 

 
 

________________________ 
José Roberto Girotto 

..::Presidente::.. 


